
上海から来町！町内各地を視察しました！

▲�イン・ジイリャンさん（写真中央）と�
セン・ホーさん（写真左）

有害鳥獣被害に危機感を！

▲�有害鳥獣被害の深刻さを訴える

　３月28日（月）～ 29日（火）にかけて、上海で報
道会社『看看新聞』に勤める記者イン・ジイリャンさ
んとセン・ホーさんが来町され、町内の企業や観光地
の視察を行いました。
　インさんは、上海で『ブロガー』としても有名であり、
本町のごみリサイクルにおいての住民、企業、行政の
取り組みなどについて興味深く何度も質問を繰り返し、

「自国でも大崎町のような取り組みをしたい。」と話し
ました。
ブロガー：�ブログ（インターネット上の日記や記録）を公開する

人の総称

　３月29日（火）、そお鹿児島農協大崎支所の２階大
ホールにおいて、『農林技術員連絡協議会研修会』が
開催されました。
　研修会のテーマは現在深刻な問題となっている有害
鳥獣被害について、野方猟友会の会長を務める上中 
誠さん（㈱ストーンワークス代表取締役）が講師を務
めました。
　上中さんは、「収穫後の農地はサルたちにとって餌
場となるため管理が必要です。」と鳥獣被害対策の必
要性を訴えました。

▲�上原正一さん・タツ子さん夫妻

　４月７日（木）、上原正一さんのマンゴー園で『平成
28年度完熟マンゴー収穫祭』が開催されました。
　収穫祭には町長をはじめＪＡそお鹿児島の山野 徹組
合長など多数の来賓が参加し、テープカットで収穫を
祝いました。
　上原さんは、「３月は天候にも恵まれ、色合いも良く、
味は最高に仕上がりました。ぜひ食べてほしいです。」
と笑顔で話しました。
　マンゴーはＪＡそお鹿児島へ出荷し、県内外へ広く
販売されます。

マンゴー収穫祭！出荷スタート

未済

広報おおさき 2016.５　6


